
Jesus, o Príncipe da Paz, não só lhe dará paz 
em seu coração aqui e agora, mas, quando 
esta vida acabar, Ele o levará ao Seu refúgio 
de descanso. No reino de Deus não haverá 
mais tristeza,  opressão, guerra,  pobreza, 
dor,  doença, sofrimento ou morte, apenas 
paz e abundância para todos. 

* * *
Se você ainda não recebeu pessoalmente a 
dádiva da salvação eterna que Jesus oferece, 
pode recebê-la agora por meio da seguinte 
oração:

Querido Jesus, eu O convido a entrar no 
meu coração e ser o meu Senhor e Salvador. 
Por favor, perdoe-me pelos meus pecados e 
encha-me com o Seu Espírito Santo. Guie-me 
no caminho da verdade e ajude-me a amar 
Você, os outros e a viver de acordo com as 
palavras do Seu livro, a Bíblia. Amém
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Eventos consecutivos levam o mundo 
a questionar: "Por que toda a dor e 
conflito? Por que guerras, doenças 

e desastres naturais?  Por que problemas e 
tristezas?" As pessoas buscam um raio de 
esperança.

Há dois mil anos, sobre a cidade de Belém, 
uma nova estrela brilhou e um anjo de Deus 
proclamou a um grupo de pastores: "Estou 
lhes trazendo boas novas de grande alegria, 
que são para todo o povo. Hoje, na cidade 
de Davi, lhes nasceu o Salvador, que é 
Cristo, o Senhor" (Lucas 2:10-11).

Naquela noite especial, Deus nos deu o 
maior presente que alguém poderia dar – 
Seu Filho, Jesus. Embora Jesus tenha vindo 
ao mundo como um pequeno bebê, ensinou-
nos a amar a Deus e uns aos outros. Quando 
morreu por nós, concedeu-nos a maior 
dádiva de todas: a promessa de vida eterna 
quando nosso tempo na Terra terminar.

Jesus quer trazer a Sua paz aos corações de 
todas as pessoas em todos os lugares. Ele vê 

o sofrimento, a tristeza e a dor dos afadiga-
dos. Sabe quem são os que estão fracos e os 
cansados. Sabe quem são os lutam contra 
o medo – do passado e do futuro. Conhece 
os perseguidos e os devastados pela guerra, 
aqueles que foram roubados da esperança e 
da chance de viver em paz.

Ele ouve nossos clamores e Se aproxima de 
nós em amor. Se Lhe estender a mão agora, 
Ele o conduzirá das trevas para a luz. Jesus 
quer estar sempre com você, em todas as 
decepções e dificuldades. Ele quer protegê-lo 
do mal e ser uma luz quando a escuridão o 
cercar. 

Mesmo quando rodeado de problemas, você 
não precisará se preocupar nem temer. Se tiver 
Seu amor no coração, Ele cuidará de você, 
aconteça o que acontecer. Por mais escura que 
seja a noite, Sua luz brilhará para você.

Jesus será o seu amigo mais chegado e queri-
do. Você poderá falar com Ele em qualquer 
lugar, a qualquer hora, e Ele falará ao seu 
coração e o guiará nas tempestades da vida.
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